

Unser Organisationsteam besteht aus unserer Ortsgruppenleiterin Franziska Raffl sowie dem Vizeleiter Kevin Pichler und 3 weiteren Mitgliedern. Katharina Raffl als Kassiererin, David Gurschler als Schriftführer. Und seit kurzem auch dabei David Augscheller. Wir wollen wieder neu unsere Jugend im Dorf fördern und die Möglichkeit der Begegnung schenken. Um auf dem Laufenden zu bleiben, checkt gerne unseren Instagram account [skj\\_st.leonhard](#)

Bei Fragen oder Vorschlägen könnt ihr euch auch jederzeit so bei uns melden und über neue Mitglieder freuen wir uns sehr.

Dominik Alber



Das Sommer-Team 2023  
bei der Abschlussfeier

## JUGENDBÜRO PASSEIER

### Spannender Sommer für Kinder und Jugendliche

Das Jugendbüro Passeier blickt auf einen erfolgreichen Sommer in den Gemeinden St. Leonhard und Moos zurück. Während beim Erlebnissommer und den Sommerkindergärten insgesamt 230 Kinder einen tollen Sommer verbrachten, konnten Jugendliche bei den täglichen Sommeröffnungszeiten im Jugendzentrum YOU in St. Leonhard und im 5er Jugendtreff in Moos ihre Sommerabende verbringen. Bereits im März starteten die Anmeldungen für das Sommerprojekt über das neue Onlineportal des Jugenddienstes. Bis zum Startschuss im Juni wurden dann alle Hebel in Bewegung gesetzt, um so vielen Kindern wie möglich die Chance auf einen tollen Sommer zu ermöglichen. Durch die gute Zusammenarbeit mit den Gemeinden und den Kindergärten konnte das Projekt mit seinen mittlerweile vier verschiedenen Standorten in Platt, Moos und St. Leonhard reibungslos über die Bühne gehen. Heuer zusätzlich neu im Programm waren acht verschiedene Themenwochen

(Mittelalterwoche, Astronautenwoche, Karibikwoche, Sportwoche usw.), welche sehr gut bei den Kindern und auch bei den Eltern ankamen und für viel positive Rückmeldung sorgten. Durch die abwechslungsreichen Programmpunkte war von Sport, Spaß, Bildung, Kultur und Kreativität alles mit dabei und die Betreuer\*innen konnten ihre Ideen vielseitig einbauen. Neben den regulären Sommerwochen wurden auch heuer wieder zwei spannende Hüttenwochen in den Selbstversorgerhäusern Hahnebaum und Egghof Kaser am Timmelsjoch angeboten. Insgesamt 35 Kinder und Jugendliche genossen den Erlebnisaufenthalt in der hochalpinen Umgebung. Rund 20 Praktikant\*innen konnten sich beim Jugendbüro im Zuge des Projekts SO.JU.P.PA einen Einblick in die Arbeit mit Kindern verschaffen und bei den Sommerwochen mithelfen. Ein großer Dank gilt natürlich den rund 30 Mitarbeiter\*innen des Sommer-Teams, ohne diese ein solches Projekt gar nicht realisierbar wäre. Danke für

euren Einsatz und eure Energie! Für Jugendliche ab zwölf Jahren hingegen wurde parallel von Dienstag bis Samstag ein abwechslungsreiches Angebot geschaffen. Die Sommeröffnungszeiten am Abend fanden von Schulende im Juni bis Schulstart im September statt. Zusätzlich zu den täglich rotierenden Öffnungszeiten in den Jugendtreffpunkten von 18 bis 22 Uhr in Moos und St. Leonhard gab es wöchentliche „SPECIALS“ wie z.B. Karaoke, Just Dance, Kino, Kochen, Pesto machen uvm. Die Beziehungsarbeit der Jugendarbeiter\*innen mit den Jugendlichen kann somit das ganze Jahr über aufgebaut und gepflegt werden und reißt in den Sommermonaten nicht ab. Die Jugendlichen schätzen es sehr, dass sie auch im Sommer Freiräume haben, in denen sie sich ungezwungen und sicher aufhalten können.

Das Jugendbüro Passeier bedankt sich bei allen, die zum Gelingen dieses tollen Sommers beigetragen haben!

Thomas Schölzhorn

*Hoi, do isch der Kevin. Wo Action isch, bin i dorbei und deshalb mechet i an nuien Schwung in die Gruppe bringen. Zusammen lochn und a Hetz hoben isch volle wichtig und genau sel welln mir wieder in die Jugendlichen ve insrem Tol aufleben lossn. Mir schätzen ober nit lei die Hetz und es Lochn, sondern a, dass die Jugendlichen mit ins iber olls reden kennen, wenn sie Probleme hoben oder a Onliegen.*

